
 
Da: Soffritti Renato  
Inviato: lunedì 23 gennaio 2006 0.07 
A:Quotidiano Locali,Comitati e Associazioni 
Oggetto: Tre interpellanze depositate al Comune di Parona 
 
Da:Soffritti Renato (consigliere di opposizione di Parona Nuova) 
  
Vi trasmetto sotto allegate le tre interpellanze che domani mattina farò mettere a protocollo in comune 
  
  

  

Al SINDACO del Comune di Parona 

e PC: (chiedo vista la situazione di crisi Politica che venga trasmessa a tutti i Consiglieri 

Comunali) 

  

INTERPELLANZA 
OGGETTO : Linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da 

realizzare durante il mandato politico-amministrativo. 
Premesso e considerato che: 

  
•        I cittadini votano una lista e dei candidati che una volta eletti, devono svolgere i 

loro compiti secondo quanto stabilito dal “programma elettorale” ricoprendo i 
ruoli quali assessorati ed altro in base alla loro esperienza e capacità 
amministrativa. 

•        Gli elettori che scelgono una lista di candidati da sempre non sopportano vedere 
ribaltoni o inciuci 
•        Da quasi due anni assistiamo ad un modo di governare più simile ad un 
modello dirigenziale che ad un programma politico amministrativo, con 
l’aggravante che l’appoggio della minoranza senza controlli fa ricordare quei 
modelli che una volta si vedevano fare dalle dittature tramite una singola persona 

•        Da quasi due anni assistiamo ad appoggi innaturali senza contropartite e queste 
scelte non vengono sostenute da nessuna forma di consenso 

  

Preso atto che 
Un commissario può essere considerato il male minore per il Paese per la situazione che si è venuta a 
creare 

Chiedo al Sindaco 
  
Poiché dichiara sempre di svolgere il suo mandato nel rispetto del suo programma 
elettorale, le chiedo in base ai contenuti: 
  



• Come intende affrontare insieme per prevenire i mali che oggi affliggono la 
società, trovando modi e forme idonee a coinvolgere, soprattutto i giovani, 
perché la nostra comunità possa trovare sicurezza nel presente e fiducia nel 
futuro. 

• Cosa intende nel lavorare con serietà e impegno, non venendo mai meno ai 
nostri principi, certi di poter migliorare il nostro paese in un'ampia visione di 
collaborazione con tutti voi e con le realtà vicine. 

• In che data prevede di completare il recupero, con l'apporto dell'Istituzione 
"San Siro", dell'edificio di pubblico interesse Chiesa di S. Siro; 

• Cosa intende fare e in che data prevede il miglioramento e il completamento  
del Parco Sovracomunale "Bosco Acqualunga" così come previsto dal 
Comitato di gestione; visto che lì è presente anche una discarica 

• In che data, visto che tra poco sarà primavera intende ripristinare le 
panchine, l’acqua e gli animali del laghetto del Parco Comunale 

• In che data prevede l'ultimazione dell'ampliamento del cimitero e dell'arredo 
interno ed esterno con una piantumazione confacente. 

• In che data sarà realizzate la scuola materna e l'asilo nido; 
• In che data sarà completata la costruzione della palestra 
• In che data sarà completata la pavimentazione di Via L. Toma con particolare 

attenzione agli imbocchi con i Vicoli e ai passaggi pedonali; 
• In che data sarà in funzione l’eco isola comunale 
• In che data prevede l'ampliamento dei parcheggi della Stazione visto che 

ormai non si trova più posti per parcheggiare 
• Ha preso contatti con la Provincia di Pavia per la riqualificazione della S.P. 

494. 
• Si è attivata per il programma presentato dallo Studio Leonardo che prevede, 

oltre alla raccolta differenziata, la costruzione dell'isola ecologica; 
• Quando prevede di realizzare i bacini tenendo presente lo studio redatto dal 

Prof. Ing. Carlo Caponi, che fa in modo da evitare definitivamente il problema 
dell'acqua piovana. 

• Anziché continuare a dire che si è attivata, è andata, ha detto, ha incontrato; 
visto che sulla materia abbiamo anche fatto un esposto alla Procura della 
Repubblica di Vigevano, perché non ci dice il vero motivo che le convenzioni 
non vengono rispettate e le centraline continuano a non funzionare e che 
quanto si riporta sempre nei programmi elettorali: “Si continuerà ad 
effettuare, come previsto da apposita Convenzione con Lomellina Energia e 
la Provincia di Pavia, il monitoraggio dell'aria (costantemente e in tempo 
reale) e ogni cinque anni, dello stato di salute della gente e del suolo per 
tenere sotto controllo tutti i dati che regolano l'equilibrio che lega la vita 
dell'uomo al suo ambiente;”, non viene mai mantenuto 

• Poiché è stata attivata la "Polisportiva" con un contributo di 20.000 Euro ed 
altri 70.000 per l’US Parona con lo scopo di favorire attività sportive e il 
divertimento, quando intende elevare i soli 30.000 Euro per i contributi per i 
più bisognosi in modo da evitare al Paese magre figure come quella dei 
contatori del Gas chiusi, visto che abbiamo entrate superiori alle 5.5 milioni di 
euro 



• L’amministrazione comunale si è anche impegnata a costituire un gruppo per 
curare l'ambiente e salvaguardare così la natura e la salute, mi vuol dire in 
che modo e come intende farlo. 

• Tra i compiti della Multiservizi rientrano: 
−       gestire i due depuratori e portare il collettore nella seconda zona 

industriale; 
−        verificare la fattibilità dell'impianto di teleriscaldamento e del cablaggio 

per la telefonia. 
Scopo di questi interventi è ottenere una forte diminuzione delle tariffe Enel e 
riscaldamento, voce che pesa molto nel bilancio familiare. 
Mi sa dire in che modo la Multiservizi intende fare il teleriscaldamento per far 
diminuire le tariffe dell’Enel e quando è prevista la terminazione dei lavori sui 
due depuratori. 
  
  
  

Poiché lei ha deciso di continuare la sua attività Amministrativa gradendo l’appoggio della 
minoranza, concedendo loro anche un posto nella Multiservizi, ritengo che gli elettori del 
Gruppo Parona Nuova gradiscano di più ottenere qualche risultato che era presente nel loro 
Programma Elettorale anziché sentire solo commenti inerenti interessi “ad personam”. 
Pertanto poiché lei usa la minoranza per convenienza le chiedo se tra i contenuti del nostro 
programma ha intenzione di concedere qualcosa ai cittadini su queste tematiche: 
  

Assistenza e Solidarietà Sociale 
Attivare nuovi sistemi di assistenza che esaltino il ruolo del volontariato, 
dando priorità ad una programmazione socio-sanitaria valida per la nostra 
comunità, destinandogli una cospicua parte del Bilancio.  
  

•        Volontari che possano assistere invalidi durante visite mediche o 
ricoveri dei familiari che si prendono cura di loro, fino alla spesa 
quotidiana 

•        Interventi a favore dei soggetti portatori di Handicap e delle loro 
famiglie 

•        Affido anziani mediante l'istituzione di case-Famiglia 
  

Lavoro 
Sostenere economicamente i soggetti più deboli, trovare una collocazione ai 
disoccupati, incentivarli per delle attività in proprio, aprire uno sportello per 
il Lavoro. 
  

•        Informare i disoccupati su finanziamenti regionali o europei per aprire 
nuove imprese 

•        Patto per il lavoro con altri soggetti quali istituti bancari, associazioni, 
sindacati, enti di formazione, ordini professionali per la pianificazione 
dell'iniziativa imprenditoriale 

•        Organizzare con fondi comunali forme di lavoro per i disoccupati 

  



Ambiente 
•        Sanzioni pesanti a tutti coloro che inquinano 

  
  
Ambulatorio Pediatrico 

  
•        Mettere a disposizione degli abitanti di Parona un ambulatorio Pediatrico 

almeno per un giorno alla settimana 
  
Informazione 

Tramite Internet tutti potranno consultare ogni delibera comunale di Giunta o 
del Consiglio Comunale.  

  
Banca del Tempo 

Istituire nel nostro paese la banca del tempo, che consiste nello scambio 
organizzato di prestazioni professionali, non retribuite in denaro ma in 
tempo. Ogni prestazione lavorativa sarà retribuita con un assegno, la cui cifra 
consiste nelle ore lavorate. I creditori di tempo, a loro volta, avranno diritto a 
prestazioni professionali da parte dei debitori. Questa realtà è ormai diffusa 
in diversi paesi ed è più funzionante in piccole realtà come la nostra. Stiamo 
attraversando un periodo di crisi economica, la banca del tempo può 
contribuire a superare con meno problemi questo periodo negativo. E’ una 
forma di Mutuo Soccorso 

  
Contributi pubblici e sportello del cittadino 

L’ Amministrazione deve ricorrere a tutte le forme di contributo pubblico per sviluppare 
iniziative sociali collaborando con i privati (cittadini, aziende ecc) per consentire agli 
stessi di ricorrere alle agevolazioni previste (a livello regionale, statale ed europeo). 
Nell’ambito dei servizi comunali uno “Sportello del Cittadino” aiuterà soprattutto i più 
deboli a districarsi nell’ambito della burocrazia: non solo un “Difensore Civico” ma un 
vero aiuto propositivo per affrontare tutte le complicazioni dell’attuale società. 
  

•        Riduzione ICI alle seconde case affittate a prezzi convenzionati 
•        Estensioni del contributo Comunale sul mutuo prima casa anche alle coppie di 

fatto 
•        Contributo Comunale per il ricambio delle coperture in Amianto 
•        Abolizione dell’addizionale comunale sulle bollette Enel 

  
Commissioni 

Istituire Commissioni importanti quali 
  
•        Commissione assistenza e solidarietà sociale 
•        Commissione lavoro 
•        Commissione ambiente 
•        Commissione caccia e pesca 
•        Commissione edilizia e regolamento edilizio 



•        Commissione giovani, sport e tempo libero 
  
  

Consigliere RENATO SOFFRITTI 

  

========================================================= 

  

Al SINDACO del Comune di Parona 

e PC: (chiedo vista la situazione di crisi Politica che venga trasmessa a tutti i Consiglieri 

Comunali) 

  

INTERPELLANZA  

OGGETTO : Interpellanza Contributo Smaltimento Amianto 
Premesso e considerato che: 

  
diversi comuni in Lombardia e in altre regioni hanno legiferato 

su materie quali lo Smaltimento dell’Amianto, hanno inoltre 
effettuato informazione fra la popolazione e se ne sono fatti 

anche carico. 

Preso atto che 

diversi cittadini di Parona sono interessati alla questione 

Chiedo 
Se il Sindaco e la Giunta Comunale sono a conoscenza della 
normativa vigente per lo smaltimento dell´amianto? E più 
opportunamente della Legge Regionale n. 17/2003 Norme per il 
risanamento dell´ambiente, bonifica e smaltimento dell´amianto 
e successiva delibera della Giunta Regionale  n. VII/18943 
denominata "Procedure per il finanziamento e la bonifica di 
piccoli quantitativi di amianto di cui alla LR n. 17/2003" e 
proroga per il finanziamento dello stesso smaltimento al 
30/6/2006 (v. Comunicazione Presidente Giunta Regionale Prot. 
A12005.0054842 del 16 settembre 2005)? Perché non hanno 
ritenuto di informare la popolazione di Parona, così come 
previsto dalla stessa L.R. art. 2 punto 4  e non si sono 
attivati il tal senso, poiché sul territorio comunale sono 
parecchie le realtà interessate all´utilizzo di questa Legge? 
Legge che permette un finanziamento per lo smaltimento di 
piccoli quantitativi di amianto, fino m2 30 e Kg 450 ubicati 



ad una altezza dal piano calpestio inferiore a 2 metri. Si 
vuole inoltre conoscere se il comune di Parona ha provveduto a 
istituire il catasto dei siti da bonificare, in ausilio con 
ASL e ARPA, così come previsto all´art.2 punto 3, della citata 
L.R..  
Si chiede l´immediata attivazione di uno sportello informativo 
per la cittadinanza che fornisca anche assistenza alla 
compilazione della domanda per ottenere il finanziamento 
regionale, tanto più che la legge stabilisce che siano i 
comuni a raccogliere le domande e la documentazione prevista. 
Si propone inoltre che il Comune di Parona utilizzi parte del 
finanziamento proveniente dall´impianto di incenerimento dei 
rifiuti collocato sul suo territorio per finanziare, nello 
stesso spirito e con le stesse modalità della citata legge 
regionale lo smaltimento dell´amianto presente sul territorio, 
programmando interventi annuali sia nelle aree e abitazioni 
private che nelle aree commerciali ed artigianali presenti sul 
territorio al fine di rendere il nostro comune "de-
amiantizzato" in un termine ragionevole di anni. Tale progetto 
potrà essere meglio definito con l´apporto tecnico della ASL e 
dell´ARPA. 
  

Consigliere RENATO SOFFRITTI 
  

=================================================================
= 
  

Al SINDACO del Comune di Parona 

e PC: (chiedo vista la situazione di crisi Politica che venga trasmessa a tutti i Consiglieri 

Comunali) 

  

INTERPELLANZA  

OGGETTO : Interpellanza Contributo Croce Rossa 
Premesso e considerato che: 

  
La situazione di Crisi Politica crea un rallentamento dell’attività 

amministrativa e di conseguenza arreca un grave danno anche economico 
per i cittadini di Parona 

  

Preso atto che 



La convenzione con la Croce Rossa era all’ordine del giorno del Consiglio Comunale del 5 

Luglio 2005 ed è stata finalmente e definitivamente approvata durante la seduta del consiglio del 

19 Dicembre 2005 

Chiedo 
  
1) Con quale data certa sarà possibile per i cittadini usufruire di tale agevolato 

servizio. 
  
2) Se i cittadini che stanno ricevendo i bollettini da Dicembre 2005 in poi per il 

pagamento alla Croce Rossa possono usufruire del contributo approvato nella 
seduta del Consiglio del 19 Dicembre 2005 (se si con quale modalità) 

  
  
  

Consigliere RENATO SOFFRITTI 
  
  
  
  
  

  
 


